

# FICHE PROJET



## Maison de l'impro Centre de ressources

### Un lieu

Depuis avril 2022, la municipalité de Trappes a ouvert les portes de "l'étoile d'or", bâtiment fraîchement rénové, à ImproFrance. Notre association y a ses bureaux et de beaux espaces pour mettre en place des formations et des rencontres.

Cette implantation identifie les Yvelines comme terre d'origine du développement de l'improvisation en France.

### 1<sup>ère</sup> maison de l'impro en France

Ce lieu est le premier en France qui a pour vocation d'être un centre de ressources, de formation, de recherche.

Une maison pour les improvisateur·trice·s de France.

### Centre de ressources

Depuis quarante ans que l'improvisation théâtrale se développe en France, rien n'a été fait pour rassembler la mémoire, et tous les travaux de recherche réalisés.

De même, aucun diagnostic n'a été fait pour évaluer la place de l'improvisation dans le champ des activités culturelles, amateurs et professionnelles.

Créer un centre de ressources, c'est un moyen de donner une place institutionnelle à cette pratique émergente.



### LE PROJET

Mettre en place les outils physiques et numériques pour créer un centre de ressources

- Création d'un fond documentaire
- Diagnostic de l'activité en France
- Mise en place d'un comité de recherches
- Création des outils numériques

L'objectif est de rendre accessible des ressources existantes sur l'activité.

### LE BUDGET pour 2023

Création d'un fond numérique	9 600,00 €
Diagnostic de l'activité	9 600,00 €
Comité de recherche	4 800,00 €
TOTAL	24 000,00 €